

Estimados colegas,

Ante la problemática del acceso a la vivienda, el Grupo de Geografía Urbana de la Asociación de Geografía Española (AGE) ha publicado el Manifiesto "Por el Derecho a la Vivienda". Ayer fue la presentación oficial en Madrid. Y éste está teniendo una importante acogida en España.

Debido a que es un problema global, buscamos difusión internacional y que se adhieran y firmen el Manifiesto el máximo número de personas posibles.

Se puede leer el texto del Manifiesto y adherirse en: <https://www.age-geografia.es/site/manifiesto-vivienda-y-alquileres/>

Muchas gracias por vuestro apoyo.

Jesús M. González Pérez

Profesor en la Universidad de las Islas Baleares  
Presidente del Grupo de Geografía Urbana de la AGE